

Finanzielle Unterstützung durch den VVSA im Jahre 2022

FSV „Eintracht“ Badersleben e.V.

www.badersleben.de

Unterstützung 194,89 €

geschrieben vom Verein

Beachturnier zum Jubiläum

Nach zwei Jahren Durchhalten, konnten wir nun endlich unser Beachturnier anlässlich 100 Jahre Sportverein im Rahmen des Vereinsfestes durchführen, zumal wir in der Sektion fast 30 Jahre zusammen Volleyball spielen. An einem erstmals kühlen 27. August starteten wir mit 5 Mannschaften unser Turnier, dabei auch zwei Jugendmannschaften. Leider mussten 2 Mannschaften absagen, darunter auch das Team aus unserer Partnergemeinde in Laer. Nach kurzem Einspielen und der Bekanntgabe der Beachregeln, begann die Vorrunde nach Zeit, jeder gegen jeden. Nach einer Mittagspause, welche die Sektion super organisiert hatte, wurden die einzelnen Platzierungen mit zwei Gewinnsätzen ausgespielt. Erstaunlich war, dass die beiden Jugendmannschaften um den 3. Platz spielten. Leider verloren unsere jungen Volleyballer und Volleyballerinnen in zwei Sätzen gegen das junge Team aus Hessen. Im Endspiel standen sich dann der Gastgeber, FSV Eintracht Badersleben, und der VC Hessen gegenüber. Um jeden Punkt wurde gekämpft. Erst im Tiebreak konnten die Männer aus Hessen knapp mit 17:15 gewinnen. In der abschließenden Siegerehrung bedankten sich alle für das schöne Turnier und hoffen, dass es bald wiederholt wird. Recht herzlichen Dank auch dem VVSA für die finanzielle Unterstützung, ohne deren das Turnier nicht möglich wäre.

Mario Hoppe

Sektionsleiter Volleyball

